



KULTURSTIFTUNG SCHLOSS BRITZ – Alt - Britz 73 – 12359 Berlin
www. schlossbritz.de – Email: info@schlossbritz.de

Berlin, 17. Mai 2023

Sehr geehrte Pressevertreterinnen,

die Kulturstiftung Schloss Britz präsentiert in Zusammenarbeit mit der Dirigentin Andréa Huguenin Botelho die neue Konzertreihe "Komponistinnen | Eine Spurensuche". Die fünfteilige Kammermusik-Konzertreihe wird von der Stiftung Donne, Women in Music und dem renommierten Archiv Frau & Musik Frankfurt unterstützt.

Die Konzertreihe präsentiert das Werk von Komponistinnen, die oft übersehen werden, obwohl sie einen wesentlichen Beitrag zur Musikgeschichte geleistet haben.

Am ersten Abend der Konzertreihe wird die in London lebende Sängerin Gabriella Di Laccio auftreten. Di Laccio ist Gründerin und Direktorin der bedeutenden Donne Foundation, Women in Music. Begleitet wird der Liederabend von der Dirigentin, Pianistin und Komponistin Andréa Huguenin Botelho. Auf dem Programm stehen Lieder der Komponistinnen Amy Beach, Pauline Viardot, Catarina Domenici, Ilse Weber, Francisca Gonzaga und Madeleine Dring.

Die Konzerte finden im Festsaal oder Kulturstall statt und bieten Ihnen die Gelegenheit, die vielfältige Welt der klassischen Musik aus weiblicher Perspektive zu entdecken.

Aufführungstermin:

Samstag, 27. Mai 2023, 19 Uhr

Ort: Schloss Britz - Festsaal

Alt Britz 73, 12359 Berlin

Mehr Infos und Ticketlink:

<https://schloss-gutshof-britz.de/schloss-britz/veranstaltungen/kalender/komponistinnen-eine-spurensuche-liederabend1#/>

Pressekontakt:

Kulturstiftung Schloss Britz

Ansprechpartnerin: Nora Kasparick

E-Mail: n.kasparick@schlossbritz.de

Telefon: 030 60 97 92 30

Weitere Konzerttermine:

Samstag, 27.05.2023, 19 Uhr – Festsaal

Liederabend#1

Gabriella di Laccio, Gesang

Andréa Huguenin Botelho, Klavier, Kuration

Samstag, 10.06.2023, 19 Uhr - Festsaal o. Kulturstall

Kammermusik#2

Marlene Keller, Geige
Emilia Garcés, Violoncello
Andréa Botelho, Klavier

Text in Englisch

The Kulturstiftung Schloss Britz, in collaboration with conductor Andréa Huguenin Botelho, presents the new concert series "Komponistinnen | Eine Spurensuche" (Composers | A Search for Traces). The five-part chamber music concert series is supported by the Donne Foundation, Women in Music, and the renowned archive Frau & Musik Frankfurt.

The concert series presents the works of composers who are often overlooked, despite their significant contributions to music history.

The first evening of the concert series will feature London-based singer Gabriella Di Laccio, founder and director of the prominent Donne Foundation, Women in Music. The song recital will be accompanied by conductor, pianist, and composer Andréa Huguenin Botelho. The program will include songs by composers such as Amy Beach, Pauline Viardot, Catarina Domenici, Ilse Weber, Francisca Gonzaga, and Madeleine Dring.

The concerts will take place in the Festsaal or Kulturstall and offer you the opportunity to discover the diverse world of classical music from a female perspective. Additional concert dates are as follows: [no dates were provided in the original text].